



Karate Spielberg
Peter Stiegmeier

+43 664 8481631?
p.stiegmaier@hotmail.com



Wieder tolle Erfolge für Spielberg

Die Steirische Karate Schülermeisterschaft in Fürstenfeld war wieder ein tolles Event, bei dem junge Karateka ihr Können unter Beweis stellten.

Die Teilnehmer lieferten beeindruckende Leistungen und erzielten bemerkenswerte Erfolge.

Emilia Sterlinger brillierte in der Kategorie Kata U16 und sicherte sich die Goldmedaille sowie den Titel der Schülerlandesmeisterin. Auch Lisa Schiman beeindruckte mit einer Bronzeauszeichnung in derselben Kategorie.

Niklas Kirchmair zeigte sein Können in der Kategorie Kumite am Ball U12 und holte die Bronzemedaille. Max Schmutzenhofer überzeugte mit einer doppelten Gold-Silber-Leistung als Schülerlandesmeister in der Kategorie Kumite U16 und Silbermedallengewinner in der Kategorie Kata U16.

Matthias Draxler-Zenz kämpfte sich in der Kategorie Kumite U20 auf das Podium und gewann die Bronzemedaille. In der Kategorie Kata U20 holte Niklas Dorfner die Goldmedaille, während Florian Jammerbund die Silbermedaille und Matthias Draxler-Zenz die Bronzemedaille gewann.

Diese jungen Karateka sind zweifellos vielversprechende Talente, die die Zukunft des Karatesports in der Steiermark prägen werden.

